

LE PRIX D'UNE PASSE N'EST PAS CELUI QUE TU CROIS.

Photo : Bertrand Boksimon / lamandarine.com Graphisme : michelstmichel.com

ACHETER DU SEXE C'EST
PARTICIPER À LA TRAITE
ET À LA DESTRUCTION DE
MILLIONS DE PERSONNES
VULNÉRABLES

*Solliciter la prostitution
d'autrui est puni par la loi*

Quand tu achètes « une passe », tu participes à la traite des êtres humains. Dans certains pays comme le Nigéria, entre 800 000 et 1 000 000 de femmes et filles sont annuellement victimes de traite. Elles sont déplacées (beaucoup traversent le désert du Niger à pied), violentées, violées et forcées à se prostituer à travers le monde et tout particulièrement en Europe. Elles doivent rembourser une dette qui s'élève en moyenne à plus de 60 000€. Elles subissent des violences, des pressions sur leur famille et vivent dans la peur des représailles.

<http://www.mouvementdunid.org/> et <http://www.prostitutionetsociete.fr/>

<http://www.paris.fr/services-et-infos-pratiques/social-et-solidarites/droits-des-citoyens>

<http://www.familles-enfance-droitsdesfemmes.gouv.fr/>

THERE IS A PRICE TO TRICKS BUT WHAT'S THE COST?

Photo : Bertrand Boksimon / lamandarine.com Graphisme : michelstmichel.com

PURCHASING SEX
CONTRIBUTES TO THE
DESTRUCTION AND THE
ENSLAVEMENT OF MILLIONS
OF VULNERABLE BEINGS.

*Purchasing sex is punishable
by law.*

When you purchase sex you are taking part in the human trafficking system. In certain countries, such as Nigeria, between 800 000 to one million women and girls in Nigeria are the victims of this slave trade. They are forcibly displaced (many cross the Niger desert on foot), beaten, assaulted and forced into prostitution around the world, particularly in Europe. They are made to refund a "debt" averaging €60 000. They live in constant fear of violence and of reprisals against their families.

<http://www.mouvementdunid.org/> et <http://www.prostitutionetsociete.fr/>

<http://www.paris.fr/services-et-infos-pratiques/social-et-solidarites/droits-des-citoyens>

<http://www.familles-enfance-droitsdesfemmes.gouv.fr/>

LE PRIX D'UNE PASSE N'EST PAS CELUI QUE TU CROIS.

Photo : Bertrand Rousseau / humanartinc.com Graphisme : michelémichal.com

ACHERER DU SEXE C'EST
PARTICIPER À LA TRAITE
ET À LA DESTRUCTION DE
MILLIONS DE PERSONNES
VULNÉRABLES

*Solliciter la prostitution
d'autrui est puni par la loi*

Quand tu achètes « une passe », tu participes à la destruction de personnes vulnérables dont l'immense majorité sont des femmes et des filles ayant déjà subi des violences sexuelles graves (90%), sont atteintes d'addiction (70%), sont marginalisées et souffrent de syndrome de stress post-traumatique lié à la violence inhérente à la prostitution (90%). Le système prostitutionnel profite de leur vulnérabilité.

<http://www.mouvementdunid.org/> et <http://www.prostitutionetsociete.fr/>

<http://www.paris.fr/services-et-infos-pratiques/social-et-solidarites/droits-des-citoyens>

<http://www.familles-enfance-droitsdesfemmes.gouv.fr/>

THERE IS A PRICE TO TRICKS BUT WHAT'S THE COST?

PURCHASING SEX
CONTRIBUTES TO THE
DESTRUCTION AND THE
ENSLAVEMENT OF MILLIONS
OF VULNERABLE BEINGS.

*Purchasing sex is punishable
by law.*

When you purchase sex you are taking part in the destruction of vulnerable persons, a vast majority (90%) of whom have a background of childhood sexual assault, suffer from addictions (70%) are isolated and with a condition of posttraumatic stress disorder due to the violence of prostitution (90%). The prostituting system takes advantage of their vulnerability.

<http://www.mouvementdunid.org/> et <http://www.prostitutionetsociete.fr/>

<http://www.paris.fr/services-et-infos-pratiques/social-et-solidarites/droits-des-citoyens>

<http://www.familles-enfance-droitsdesfemmes.gouv.fr/>

LE PRIX D'UNE PASSE N'EST PAS CELUI QUE TU CROIS.

ACHETER DU SEXE C'EST
PARTICIPER À LA TRAITE
ET À LA DESTRUCTION DE
MILLIONS DE PERSONNES
VULNÉRABLES

*Solliciter la prostitution
d'autrui est puni par la loi*

Quand tu achètes « une passe », tu participes à la destruction et l'exploitation de femmes pauvres, issues des minorités discriminées, séparées de leur famille et poussées à partir en Europe pour ramener de l'argent. Contraintes de rembourser rapidement des dettes colossales contractées auprès de prêteurs sur gage par leur famille pour payer leur passage en Europe, elles n'ont d'autres choix que se prostituer. Les violences répétées qu'elles endurent les coupent de leurs sensations corporelles et causent des souffrances psychiques d'une extrême intensité.

<http://www.mouvementdunid.org/> et <http://www.prostitutionetsociete.fr/>

<http://www.paris.fr/services-et-infos-pratiques/social-et-solidarites/droits-des-citoyens>

<http://www.familles-enfance-droitsdesfemmes.gouv.fr/>

THERE IS A PRICE TO TRICKS BUT WHAT'S THE COST?

Photo : Bertrand Boksilmon / lamandarine.com Graphisme : michelstmichel.com

PURCHASING SEX
CONTRIBUTES TO THE
DESTRUCTION AND THE
ENSLAVEMENT OF MILLIONS
OF VULNERABLE BEINGS.

*Purchasing sex is punishable
by law.*

When you purchase sex you are taking part in a system that exploits and destroys women often belonging to discriminated minorities, poverty ridden, separated from their family and sent to Europe for the purpose of sending back money. Forced to repay huge debts which their families borrowed from mob for their passage into Europe, they have no other choice than prostitution. Exposure to the violence of prostitution causes extreme psychic suffering with lifelong physical and mental consequences.

<http://www.mouvementdunid.org/> et <http://www.prostitutionetsociete.fr/>

<http://www.paris.fr/services-et-infos-pratiques/social-et-solidarites/droits-des-citoyens>

<http://www.familles-enfance-droitsdesfemmes.gouv.fr/>